Liebe Eltern, Ehemalige und Freunde der Gaußschule,

heute möchten wir Sie mit einer guten Nachricht überraschen: Das Land Niedersachsen unterstützt uns mit einem größeren Betrag für die Sanierung unseres Harzheimes. Saniert werden müssen u.a. die Heizungsanlage, das Dach und die Fassade. Von unserer Seite erwartet man entsprechende Eigenmittel. Wir haben zwar 60.000 EURO angespart, aber das reicht nicht. Daher bitten wir um Eure/Ihre Spende – auch kleine Beträge sind willkommen. Natürlich können wir eine Spendenbescheinigung ausstellen.

Hier die Kontoverbindung:

Förderverein Gaußschule Harzheim IBAN DE 65 2699 1066 1125 4600 00 bei der Volksbank Braunschweig Verwendungszweck - Name Adresse für Spendenbescheinigung

Mit Ihrem Geld beteiligen Sie sich an den Kosten für die Sanierung des Dachs und/oder der Fassade insgesamt sollen 500m² erneuert werden. 1m² kostet 120 Euro

Für jeden gespendeten m² würden wir Ihren Namen auf einer symbolischen Spendentafel aufführen. Wenn wir von Ihnen nichts Gegenteiliges hören, gehen wir davon aus, dass wir Ihren Namen auf der Spendentafel erwähnen dürfen.

Im Namen der Schülerinnen und Schüler und des Lehrerkollegiums würden wir uns freuen, wenn Sie unserem Aufruf folgen. Wir haben zu unserer Schulzeit die Aufenthalte im Harzheim genossen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre

Udo Altemark Abitursjahrgang 1958 und

Abitursjahrgang 1960

Ulrich Seiffert

Wird Siff